

Barco V. no Dialogará con Terroristas M-19

BOGOTÁ, agosto 10 (UPI).— El nuevo Presidente Virgilio Barco no tratará de reanudar un diálogo de paz con el Movimiento 19 de Abril, o M-19, hasta que los subversivos decidan "cambiar su actitud", dijo hoy un alto funcionario.

Barco había indicado que continuaría la política de paz con los guerrilleros iniciada por el ex Presidente Belisario Betancur, pero también había calificado como grupo terrorista al M-19 y dijo que un diálogo con el grupo sería difícil.

Hoy, el consejero presi-

dencial Carlos Ossa dijo que el gobierno no tratará de reabrir el diálogo fracasado hasta que el M-19 y otros grupos activos detengan sus ataques.

"El Presidente fue claro", dijo Ossa. "Ellos, quienes están a la margen de la Constitución y la ley tendrán que enfrentar las fuerzas represivas del Estado".

Sin embargo, Ossa dijo que el gobierno está listo para continuar el diálogo con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia o FARC, que cumple una tregua desde 1984.

Dijo que no sabe cuándo el gobierno se reunirá con representantes de las FARC, que ha formado un grupo político legal, la Unión Patriótica, que ganó nueve de 314 puestos en el Congreso en las elecciones de marzo.

Horas antes de la inauguración.

—Favor pase a la página 36.

En C. Rica

Avalan Creación Fuerza Internacional Fronteriza

BOGOTÁ, agosto 10 (UPI).— El Canciller de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, afirmó hoy que se debe considerar de nuevo la idea de crear una fuerza militar internacional en la frontera entre Costa Rica y Nicaragua.

"Al Grupo de Contadora se le propuso en el pasado algo parecido, que nunca llegó a materializarse por una serie de dificultades que habían, tales como la

presión de un costo elevado... por otra parte, la introducción de tropas a un país debe tener la aprobación de los respectivos congresos", dijo Madrigal Nieto.

Según el Ministro, la situación no ha empeorado, sino que Nicaragua insiste en incursionar a Costa Rica y ofender al gobierno costarricense.

"No es que la situación se

—Favor pase a la página 36.

Guatemala-E.U. Realizarán Operaciones Anti-Drogas

GUATEMALA, 10 de agosto (ACAN-EFE).— Guatemala y Estados Unidos realizarán operaciones conjuntas para erradicar el narcotráfico en este país centroamericano, similares a las que se desarrollan en Bolivia.

Un informe de la oficina de información de la Embajada norteamericana, dado a conocer hoy en esta capital, señala que Guatemala será el decimoquinto

país latinoamericano que luchará, junto a fuerzas de Estados Unidos, contra el narcotráfico internacional.

La operación se iniciará en el noroeste departamento de El Petén, donde fuerzas mixtas de la guardia de hacienda de Guatemala y la Drug Enforcement Agency (DEA), de Estados Unidos, realizarán operativos conjuntos contra las drogas.

La embajada estadounidense.

—Favor pase a la página 33.

Ronald Reagan Insta a Derribar Muro de Berlín

HAMBURGO, Alemania Occidental, 10 de agosto (AP).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan exhortó hoy a Alemania Oriental a derribar el muro de Berlín y prometió en una entrevista que los Estados Unidos nunca cejarían en su respaldo a Berlín Occidental.

"Me sentiría muy feliz de ver desaparecer el muro", dijo Reagan según la entrevista publicada por el

diario "Bild". "Y pido a los responsables de su construcción que lo derriben".

Reagan dijo que el muro, que cumple el miércoles 25 años de construido, es una demostración del fracaso del gobierno comunista de Alemania Oriental.

El muro, que atraviesa el centro de Berlín y divide la ciudad en dos sectores de sistemas opuestos, fue

—Favor pase a la página 36.



ATERRIZA EN CAMPOS ELISEOS. París, agosto 10.— Una avioneta trata de aterrizar inesperadamente en la avenida de los Campos Eliseos, frente al Arco del Triunfo, la cual había sido cerrada para la filmación de la candidatura de París para los Juegos Olímpicos de 1992. El conductor fue arrestado. (AP).

Cortina de Silencio Continúa en Nicaragua

MANAGUA, agosto 10 (UPI).— La clausura de La Prensa, que lleva 45 días, hizo caer una "cortina de silencio", afirmó hoy la accionista mayoritaria del periódico, Violeta Barrios viuda de Chamorro en conversación con UPI.

Ella también se mostró molesta por las acusaciones del Comandante Daniel Ortega, quien anunció recientemente que podría reconsiderarse el cierre temporal del periódico.

Ortega ordenó la clausura.

de La Prensa en junio anterior, señalando que sus dueños reciben financiamiento de la Agencia Central de Inteligencia Norteamericana (CIA) para apoyar a los rebeldes que tratan de derrocar con la ayuda de Estados Unidos al régimen de Managua.

Sin embargo, la semana pasada en Chicago, Ortega invitó a los directivos del único diario opositor en Nicaragua a que "rompan

—Favor pase a la página 33.

Cincuenta Mil Objetivos Atacaría E.U. en la URSS

MOSCU, 10 de agosto (EFE).— Unos cincuenta mil centros políticos y económicos de la Unión Soviética están considerados por los estrategas estadounidenses como objetivos militares de destrucción inmediata en caso de guerra, asegura un informe confidencial difundido hoy en Moscú.

Según el documento, que se centra en los supuestos planes del Pentágono sin divulgar las contramedidas soviéticas en situación bélica generalizada, "Estados Unidos prepara en la actualidad el programa general de ataque masivo contra la URSS, conocido

—Favor pase a la página 54.



ADMIRA VESTIDO. Pekín, China, agosto 10.— Una mujer soldado del Ejército Popular Chino admira un vestido, de corte occidental, durante una exhibición de productos fabricados por dicho ejército. Es cada vez más notoria la identificación de los habitantes de países comunistas con las modas y costumbres capitalistas. (Reuter).

Contadora Favorece a Dictadura Sandinista

SAN JOSE, 10 de agosto (AP).— El presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, sostuvo que la prolongada gestión de paz promovida por el Grupo de Contadora, sirvió en gran parte para que Nicaragua ganara tiempo y se consolidara el régimen sandinista.

En una entrevista telefónica desde Bogotá, Arias agregó antenoche que nunca sintió que hubiera, de parte de Contadora, "un lenguaje enérgico contra el 'gobierno' de los nueve comandantes".

Arias dijo que así se lo había manifestado al presidente de Colombia, Virgilio Barco, durante una reunión de casi una hora que había mantenido con él.

"Pienso que es necesario pedir cosas concretas a Ni-

caragua, porque una cosa es lo que se escribe y lo que se dice, y otra muy distinta es lo que se hace", agregó el mandatario costarricense.

En C. Rica

Deterioradas Relaciones Comerciales con Panamá

SAN JOSE, 10 de agosto (AP).— El comercio entre Panamá y Costa Rica podría quedar suspendido en las próximas horas si no se ratifica una medida adoptada por una comisión, que reestructura el sistema aduanero del país.

La citada comisión dispuso suspender el ingreso de mercancías compradas en establecimientos paname-

"Arias refirió que el presidente colombiano y él habían hablado durante la reunión sobre la necesidad

—Favor pase a la página 33.



OBEDECEN ORDENES DE BORRACHO. Chandigarh, India, agosto 10.— Unos 12 bomberos se fracturaron sus piernas al cumplir la orden del jefe de su unidad. R. K. Ranga, que según ellos estaba ebrio y quien los obligó a saltar desde lo alto de un camión de bomberos. (Reuter).

—Favor pase a la página 33.